

# 情報科学部 だより

平成27年度 第3号 作新学院高等学校 情報科学部  
平成27年7月1日 発行

## ☆7月の行事予定

7/1(水)	第1学期期末試験(～3日) 求人受付開始
7/3(金)	交通講話(1年:午後)
7/4(土)	球技大会
7/6(月)	防災避難訓練(10:00)
7/7(火)	聾学校との交流授業(ライフデザイン科)
7/10(金)	漢字検定(希望者)
7/11(土)	振替登校日(5/2)、危険物取扱者試験、PTA 教養講座
7/13(月)～17(金)	個人懇談(午前中授業)、
7/18(土)	第1学期終業式 通知票発送
7/21(火)～7/24(金)	夏季補講(進学・就職)
7/29(水)	実技講習会(美術デザイン科)
7/30(木)	登校日
7/31(金)	一日体験学習(～8/2)

## ☆『花の日』訪問



6月11日(木)、「花の日」に因んで、作新学院幼稚園の園児20名が情報科学部に、可愛いお花と歌のプレゼントを届けに来てくれました。園児たちから、お花を受け取った教員たちは、思わず顔をほころばせ、笑みがこぼれるのでした。とても心温まる、ひと時でした。



## ☆1年キャリアガイダンス

6月19日(金)、進路指導の一環として「第1回キャリアガイダンス」が実施されました。当日は、今春卒業し就職した先輩2名と、進学した先輩1名が、1年生のために駆けつけてくださり、社会人としての心構えや、上級学校進学への心得などについて、話をしてくれました。



## ☆3年生、大学進学希望生徒がガッツインターソップに参加

6月9日(火)、大学・短大への進学を目標としている生徒(100名)が、作新学院大学(同女子短期大学部)、帝京大学(理工学部)、文星芸術大学の4校を訪ねました。そこで大学講義の受講体験を始め、大学生のライフスタイルを体感するなど、今後の進路を考えるうえで大きなヒントを得られたようです。まさに“百聞は一見にしかず”を実感した一日でした。



作新学院大学女子短期大学部の講義

## ☆飛躍的な活躍で邁進する『商業システム科』の生徒達



6月6日(土)、第27回栃木県高等学校情報処理競技大会(全国大会県予選会)が県立足利清風高等学校で実施されました。その結果、団体戦において第3位(宇都宮商業高校・栃木商業高校に次ぐ)という好成績を収めました。競技形式は、全商情報処理検定1級程度、ならびに情報処理技術者試験に準じた問題の正解率を競い合うという方法で行われ、日ごろの鍛錬を存分に発揮した結果の受賞となりました。

※メンバーを紹介します。写真左から、平野 颯君(喜連川中出身)、影浦秀一君(泉が丘中出身)、高岡海渡君(鹿・北中出身)、新井泉遥君(宮の原中出身) 【商業システム科3年在籍】

## ☆第36回 宇都宮市民芸術祭で2名が最高賞の「芸術祭賞」の栄冠に輝く!

6月10日～6月14日、6月24日～6月28日のⅡ期にわたり、宇都宮市文化会館において、宇都宮市民芸術祭が開催されました。洋画・版画・工芸・彫刻部門に美術デザイン科の2・3年生18名が出品し、全員が入賞・入選を果たしました。また、洋画部門において、小林稜平君(茂木中出身)が市民芸術祭賞を受賞。更には工芸部門においても、同じく市民芸術祭賞に福田真由さん(片岡中出身)が選ばれるなど、美術デザイン科の生徒達の力作に注目が集まりました。



芸術祭賞(小林稜平)



芸術祭賞(福田真由)

今後も、情報科学部の皆様のご活躍を大いに期待しています!